



## **BUPATI BENGKALIS**

---

**SAMBUTAN  
BUPATI BENGKALIS  
PADA ACARA KHITAN BERKAH  
YAYASAN WAKAF PAMBANG MADANI  
KECAMATAN BANTAN  
BANTAN, 11 APRIL 2021**

---

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,  
ALHAMDULILLAHIROBBIL 'ALAMIN, WASHOLATU  
WASSALAA MU'ALA ASROFIL AMBIYA'IWAL MURSALIN  
WA'ALA ALIHI WASOHBHI AJ MA'IN,.**

***YANG KAMI HORMATI:***

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS (KAPOLRES, KAJARI DAN DANDIM 0303 BENGKALIS);
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA PENGURUS YAYASAN WAKAF PAMBANG MADANI;
- KETUA UMUM MKA DAN KETUA UMUM DPH LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA FKUB, KETUA ORMAS DAN OKP SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT BANTAN;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BANTAN (KAPOLSEK DAN DANRAMIL);
- KEPALA KANTOR URUSAN AGAMA KECAMATAN BENGKALIS;
- KEPALA DESA PAMBANG DAN KEPALA DESA SE-KECAMATAN BANTAN;
- KETUA BESERTA ANGGOTA BPD DESA PAMBANG KECAMATAN BANTAN;
- ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, TOKOH PEMUDA, ALIM ULAMA CERDIK PANDAI BESERTA TIM MEDIS KHITAN BERKAH;
- REKAN-REKAN MEDIA, ANAK-ANAK KAMI PESERTA KHITAN BERKAH, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PUJI SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., BERKAT QUDRAT DAN IRODAT-NYA, KITA DAPAT HADIR DAN BERSILATURRAHMI GUNA MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARA KHITAN BERKAH YANG DISELENGGARAKAN OLEH YAYASAN WAKAF PAMBANG MADANI KECAMATAN BANTAN.

SHALAWAT BERIRING SALAM SENANTIASA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR

MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN **“ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA SEMUA MENDAPATKAN SYAFA'ATNYA, DI HARI AKHIR KELAK. *AAMIN YA RABBAL ALAMIN*.

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KAMI MEMBERIKAN APRESIASI YANG TINGGI KEPADA YAYASAN WAKAF PAMBANG MADANI ATAS INISIASINYA UNTUK MELAKSANAKAN KEGIATAN KHITAN BERKAH PAGI INI. KAMI PEMERINTAH DAERAH TENTUNYA SANGAT MENDUKUNG SEKALI ATAS PELAKSANAAN KEGIATAN-KEGIATAN BERMANFAAT SEPERTI INI. MENINGAT KHITAN BERKAH INI MERUPAKAN SALAH SATU LANGKAH AWAL YAYASAN WAKAF MADANI DALAM MEMBANTU PEMERINTAH GUNA MENYIAPKAN GENERASI MASA DEPAN BANGSA YANG TAAT PADA AGAMA, BANGSA DAN NEGARA. MUDAHAN-MUDAHAN SELURUH RANGKAIAN KEGIATAN INI AKAN DICATAT SEBAGAI AMAL IBADAH DAN SENANTIASA MENDAPATKAN BERKAH SERTA RIDHO DARI ALLAH SWT.

**ANAK-ANAK KAMI PESERTA KHITAN BERKAH, HADIRIN  
PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,.**

RASA BANGGA BAGI KITA SEMUA TENTUNYA, KARENA KITA MEMILIKI LEMBAGA SOSIAL NON PEMERINTAH YAYASAN WAKAF PAMBANG MADANI YANG MEMILIKI SEMANGAT TINGGI SERTA KREATIF DAN INOVATIF SEHINGGA BISA BERKOLABORASI DENGAN SEMUA PIHAK UNTUK MELAKSANAKAN KEGIATAN KHITAN BERKAH INI. KITA BERHARAP KEDEPANNYA YAYASAN WAKAF PAMBANG MADANI DAPAT TERUS BERBUAT DAN BERTINDAK SERTA BERSINERGI DENGAN PEMERINTAH DAN ELEMEN MASYARAKAT LAINNYA DALAM PEMBANGUNAN KABUPATEN BENGKALIS.

SELANJUTNYA, KEPADA ANAK-ANAK YANG AKAN DIKHITAN, KAMI UCAPKAN SELAMAT DAN TAHNIAH, INGAT, USAI DI KHITAN, KALIAN SEMUA SUDAH TERGOLONG BERSIH DAN SUCI, BALIGH SERTA BERAKAL, JADI TIDAK BOLEH LAGI MENINGGALKAN SHOLAT LIMA WAKTU, SELALU BACA ALQUR'AN, JADILAH KALIAN SEBAGAI ANAK-ANAK YANG SHOLEH,

PATUH KEPADA ORANG TUA DAN TAAT DALAM MENJALANKAN PERINTAH-PERINTAH AGAMA, SERTA MENJAUHI SEGALA YANG DILARANG OLEH AGAMA. BELAJARLAH YANG RAJIN DISEKOLAH. RAIH CITA-CITAMU, MENJADI ORANG YANG BERMANFAAT, BAGI KELUARGA, BANGSA DAN NEGARA.

KEPADA PARA ORANG TUA HAL SEBAGAIMANA TERSEBUT DIATAS MOHON MENJADI PERHATIANNYA. INGAT, ORANG TUA MEMILIKI PERAN PENTING TERHADAP MASA DEPAN ANAKNYA, BUKAN HANYA TERBATAS PADA FISIK BIOLOGIS, TETAPI SECARA MENTAL SPIRITUAL JUGA HARUS DIBERIKAN SERTA MENJADI PERHATIAN PENUH OLEH ORANG TUA.

***ANAK-ANAK KAMI PESERTA KHITAN BERKAH, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,.***

TERKAIT DENGAN VISI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS YAKNI MEWUJUDKAN KABUPATEN BENGKALIS BERMARWAH, MAJU DAN SEJAHTERA, MELALUI 3 MISI DAN 8 PROGRAM UNGGULANNYA, IN SYAA ALLAH SECARA BERTAHAP AKAN TERUS KAMI GESA UNTUK DAPAT KITA REALISASIKAN, YANG

JELAS, PADA SENIN BESOK TANGGAL 12 APRIL 2021, KAMI AKAN MELOUNCHING PELAYANAN RORO 24 JAM. BEGITU JUGA DALAM PROGRAM PELAYANAN SISTEM KEPENDUDUKAN BERBASIS MOBILE JUGA SUDAH DILAKSANAKAN WALAUPUN MASIH TERBATAS, HAL LAINNYA TERKAIT DENGAN INFRASTRUKTUR JALAN SEBAGAIMANA BANYAKNYA USULAN YANG TELAH DISAMPAIKAN OLEH MASYARAKAT KEPADA KAMI, HAL TERSEBUT TENTUNYA TELAH MENJADI PERHATIAN BESAR DAN SERIUS DARI KAMI, NAMUN KAMI MENGHARAPKAN KEPADA MASYARAKAT UNTUK SEDIKIT BERSABAR, MENINGAT MENGGUNAKAN DANA APBD TENTUNYA MEMERLUKAN PROSES DAN ALUR YANG HARUS DIJALANI SESUAI PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, TERUSLAH BERSATU PADU DAN BEKERJA SAMA, SERTA KOMPAK DALAM MEWUJUDKAN KABUPATEN BENGKALIS BERMARWAH, MAJU DAN SEJAHTERA, JANGAN JADIKAN SEGALA PERBEDAAN SEBAGAI ALAT PEMECAH BELAH, TETAPI JUSTRU HARUS KITA JADIKAN SEBAGAI ALAT PEMERSATU. MARI KITA JAGA

PERSATUAN DAN KESATUAN, SEBAGAI MODAL DALAM MEMBANGUN KABUPATEN BENGKALIS LEBIH BAIK.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU KAMI SAMPAIKAN, SEBELUM KAMI SUDAH, MENGIKAT SATU HARI LAGI IN SYAA ALLAH KITA AKAN MEMASUKI BULAN SUCI RAMADHAN 1442 H-2021 M, IZINKAN KAMI MENGUCAPKAN **'MARHABAN YAA RAMADHAN, MARHABAN YAA SYAHRUL SYIAM'** SELAMAT MENUNAIKAN IBADAH PUASA RAMADHAN 1442 H-2021 M, MARI KITA TINGKATKAN KUALITAS IBADAH, MEMPERBAIKI AKHLAK, DAN BERBAGI DENGAN FAKIR MISKIN MELALUI SEDEKAH MAUPUN ZAKAT. TINGGALKANLAH BERBAGAI BENTUK KEKERASAN, KEBENCIAN DAN HASUTAN DENGAN CARA MENAHAN DIRI. SEMOGA KITA TERMASUK KEDALAM GOLONGAN ORANG-ORANG BERTAQWA.

ALHAMDULILLAH SEBAGAIMANA HIMBAUAN GUBERNUR RIAU, PADA RAMADHAN TAHUN INI KITA DIBOLEHKAN MELAKSANAKAN AKTIFITAS IBADAH DAN AMALIAH DI MASJID, MUSHALLA MAUPUN SURAU, NAMUN DEMIKIAN KAMI INGATKAN KEPADA

MASYARAKAT, HARUS TETAP MENJALANKAN PROTOKOL KESEHATAN SECARA KETAT.

AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAPKAN **“BISMILLAHIRROHMANNIRROHIM”** KEGIATAN KHITAN BERKAR YAYASAN WAKAF PAMBANG MADANI SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIMULAI. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA MELIMPahkan SEGALA RAHMAT, TAUFIQ DAN HIDAYAHNYA BUAT KITA SEMUA.

**KESELAT BARU MEMESAN LOKAN  
LOKAN DIMASAK SAMBALNYA MERAH  
DOA DAN DUKUNGAN MASYARAKAT KAM HARAPKAN  
BERSINERGI KITA MEMBANGUN DAERAH**

**LANGKAHI SEMAK DIDALAM HUTAN  
SAMBIL MENEBAH SIBATANG KELAT  
SETELAH ANAK-ANAK IKUT KHITAN  
JANGAN LAGI MENINGGALKAN SHOLAT**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN. MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAH TAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU’ALAIKUM, WR. WB**

**BUPATI BENGKALIS,**

**K A S M A R N I**